

## Homenaje a Martínez Guzmán en el Día de la Paz en la Vall d'Uixó - Levante Castelló - 26/01/2018

# Homenaje a Martínez Guzmán en el Día de la Paz en la Vall d'Uixó

► Los actos se celebrarán el 30 de enero y contarán con la participación del alumnado de tercero de primaria

**LEVANTE DE CASTELLÓ** LA VALL D'UIXÓ

■ El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó ha presentado el II Encuentro para conmemorar el Día Escolar de la no violencia y la paz, reconocido por la Unesco desde 1993 y que se celebrará el próximo martes, 30 de enero, en la plaza Mahatma Gandhi (donde está situado el árbol de la paz, junto a la estación de autobuses) a las 11 horas.

La concejala de Educación, Carmen García, explicó que en esta segunda edición se homenajeará a Vicente Martínez Guzmán y participará el alumnado de tercero de primaria de todos los colegios públicos de la ciudad. El lema escogido es 'La Vall, un poble de pau per...' y cada centro completará esta frase y leerá un manifiesto «que se ha elaborado de manera colaborativa».

Durante el acto se colgarán 12 globos del árbol de la paz y estará presidido por una frase célebre de Martínez Guzmán: «Nosotros los pacifistas somos los realistas». En este sentido, la edil destacó que «la paz en la Vall d'Uixó lleva el nombre de este vecino ilustre

y director de la Cátedra Unesco de Filosofía para la paz de la Universitat Jaume I». Vicent Martínez Guzmán (la Vall d'Uixó, 1949) es doctor en Filosofía y fundador del Máster Universitario Oficial y Doctorado en Estudios Internacionales de Paz, Conflictos y Desarrollo; cofundador del Centro Internacional Bancaja para la Paz y el Desarrollo galardonado con la Medalla de Oro Mahatma Gandhi para la Paz y la No-Violencia en 1999, y promotor de programas de estudios para la paz y el desarrollo en diferentes universidades de todo el mundo.

Para finalizar la jornada sonará la canción 'Blowin' in the wind' de Bob Dylan adaptada y versionada por el artista local Javier Penyarroja, quien la interpretará en directo junto al Conservatorio y el Coro Infantil Municipal. A su vez la Associació de Colombaires lanzará palomos de la paz. García afirmó que educar para la paz «es necesario si queremos construir una sociedad puramente democrática, igualitaria, justa y más social», lo que «no es una utopía como siempre nos recuerda Martínez Guzmán». Así, desde el equipo de gobierno «apostamos por la capacidad para resolver conflictos por medios pacíficos desde el diálogo y el respeto, con un trabajo transversal dentro del proyecto de Ciudad Educadora».